

L'ASTHME MÉDIATIQUE



Au soir du Mardi 8 Octobre 2024, la Chaîne ARTE nous régalaît d'un excellent documentaire, « Vive les Microbes », sur les relations de l'asthme, maladie chronique, avec *l'écologie*, avec la *composition du biotope* des personnes touchées par la maladie, et avec le *microbiote* intestinal. On met en évidence le parcours des enfants, sains et malades, dans deux milieux, l'un « *fermier* », au contact des élevages animaux, et l'autre « *urbain* », ou « *non fermier* », qui ne connaît pas « *la ferme* » et ses bactéries. Après une série de très belles images de campagnes, en Europe et jusqu'en Thaïlande, on nous montre la « végétalisation » des cours des écoles en Europe.

Des petites séquences vidéo, nous expliquent les mouvements et le « travail » des globules blancs, spécialisés dans telle ou telle mission de défense de l'organisme.

Nous pénétrons aussi, par la caméra, dans les lieux de conférences internationales, réunissant, dans les locaux de l'Union Européenne à Bruxelles, mais aussi en Finlande et ailleurs, les plus brillants chercheurs en immunologie, infectiologie et parasitologie du monde, intéressés par l'asthme.

Le grand mérite de ce document de large diffusion en Europe, est d'attirer l'attention de tous, malades et soignants, sur l'importance première du « *microbiote* », pour le fonctionnement du cerveau et du système immunitaire, et pour la guérison de l'asthme et de l'allergie.

UNE GROSSE ET IMPORTANTE LACUNE ... !

Oui, malgré tout le bien, ou plutôt à cause de tout le bien que nous pensons de ce document, il nous faut signaler une lacune principale ; la vie « à la ferme », tourne souvent autour de l'élevage bovin ; il était donc normal de parler de la consommation du lait et des fromages de cette merveilleuse région de Franche Comté. En insistant sur le caractère « *cru* » du lait consommé par les enfants « *fermiers* », statistiquement protégés de l'asthme et des allergies, par leurs « *fréquentation* » microbienne des élevages bovins, on laisse croire aux parents que « *le lait* » ordinaire, est tout de même un aliment acceptable pour leurs enfants. Nous aurions aimé que soit révélé au public, ce fait, constaté au long de notre vie professionnelle, que *la suppression du lait* et laitages « *blancs* » dans l'alimentation, guérit un asthmatique sur deux. Cet effet curateur n'a pas été constaté, dans notre expérience professionnelle, lors de la suppression de la consommation des fromages « faits », de tradition, comme le Comté, le Roquefort, le Morbier, l'Emmental, Saint Nectaire, Munster, Maroil et autres trésors de la France. Les asthmatiques peuvent donc en consommer, toujours avec modération, et avec les précautions d'usage de la bonne hygiène alimentaire, avec le souci de refaire son microbiote, et donc de rééquilibrer son intestin ; on mastique tranquillement, dans la convivialité, et on modère son appétit.

Oscar Glutenberger-2024/2025.

LE LAIT ET LES MALADIES CHRONIQUES.

Pour établir un lien scientifiquement acceptable, entre la suppression de la consommation « du lait », « des céréales à gluten apparentées au blé », et des aliments OGM, et la guérison d'une grande partie des maladies chroniques, Jean Seignalet avait recommandé de supprimer de l'alimentation des malades, tous les laitages, fromages compris. Il ne voulait pas spécifiquement établir un lien entre la consommation du lait et l'aggravation des maladies chroniques. Il donnait comme explication principale à ses recommandations, que *l'inflammation intestinale chronique*, causée par *ces aliments*, modifiait la perméabilité de la muqueuse, et permettait à une foule de molécules indésirables de franchir la barrière, et de créer ainsi, un désordre immunitaire, ne permettant plus au malade de revenir à un état d'équilibre avec sa pathologie. Il a seulement établi le lien, entre certains aliments de consommation courante, comme les dérivés du blé et du lait, et un état inflammatoire de la muqueuse intestinale. Que cette inflammation augmente la perméabilité de la muqueuse, est un acquis scientifique antérieur. Que les malades chroniques souffrent le plus souvent d'une augmentation de leur perméabilité intestinale, est un constat clinique habituel. En bon scientifique, habitué des analyses critiques implacable des publications, il apportait à ses propos, des preuves statistiques, que le monde médico-pharmaceutique pouvait difficilement réfuter. Jean Seignalet a seulement montré que l'application de ses recommandations diététiques améliorerait la plupart des malades chroniques, un point, c'est tout ! Tous les Médecins attachés au rétablissement de l'équilibre de santé de leurs malades chroniques, ne peuvent pas ignorer cette possibilité que leur offre le « ***régime Seignalet*** ».

UNE PÉPITE TRÈS PRÉCIEUSE... !

Dans le cours du documentaire, une phrase importante pour tous les Médecins, mais aussi pour les malades : « ***L'obésité est une maladie inflammatoire*** ». Alors là, c'est du vrai utile ! On n'est plus dans l'asthme, mais on reste dans le domaine des maladies chroniques. (Juste au moment où la Chaîne « Antenne-2 », dans son émission « Envoyé Spécial » du 10 Octobre 24, attire notre attention sur les dangers des injections du nouveau « remède du diabète » OZEMPIC, détourné de son usage thérapeutique, par des personnes obèses, dans un but d'amaigrissement, bien sûr ! Il faudra en parler dans un autre document consacré à l'obésité.)

QU'EST-CE QUE CELA VEUT DIRE... ?

Pourquoi un obèse se trouve-t-il dans un état « *plus inflammatoire* » qu'une personne non-obèse ? ... D'où peut bien venir cette « *inflammation* » qui accompagne l'obésité, mais qui ne se voit pas ? Un Médecin, habitué des inflammations de n'importe quel organe, une articulation, un poumon, une dent, un œil, ... etc., dans le cas de l'obésité, ne peut hésiter une seconde à désigner *l'intestin*. L'intestin, bien sûr ... ! Et ne serait-ce pas là, la véritable clé de la guérison des obèses, par millions autour du monde, pour leur retour à un poids normal, à une silhouette harmonieuse ?

DES MILLIONS DE CLIENTS.

Des millions d'obèses de par le monde, attendent la délivrance de leurs chaînes ! N'est-ce pas à cause de ce grand nombre de « *malades* » qui ne se disent pas, mais qui souffrent, qu'il est si difficile de formuler aux yeux et aux oreilles de tous, la vérité libératrice ?

Oscar Glutenberger-2024/2025.

